
 

 

＜日時＞  

平成２７年２月１９日（木）１４：００～ 

 

＜場所＞ 

岐阜県庁舎 ６階 ６南２会議室（岐阜市藪田南２－１－１） 

 

＜出席者＞  

（公社）岐阜県獣医師会長     近藤信雄 

  岐阜市保健所生活衛生課管理監     末松剛   

  岐阜市保健所                 片桐重幸 

  岐阜県動物愛護ネットワーク会議会長     各務能正 

  岐阜県動物愛護ネットワーク会議副会長    森藤千代美 

  岐阜県動物愛護ネットワーク会議副会長    奥田順之 

  岐阜県健康福祉部生活衛生課長     樋口行伹 

  岐阜県健康福祉部生活衛生課     村瀬真子、西脇恵美 

 

＜議題＞ 

議題１ 動物愛護推進員の活動について 

議題２ 動物愛護推進員の委任について 

議題３ 県政モニターアンケートの実施結果について 

議題４ 岐阜県動物愛護管理推進計画の進捗状況について 

 

＜議事＞ 

【議題１について】 

・別紙１に沿って事務局から動物愛護推進委員活動のしおり（案）について説明 

・委員からの意見 

１．（委員）協議会から推進員へ支援とは具体的にどのようなことか。 

２．（委員）推進員個人に対する支援は難しいが、組織として連携することによって大きな取り組み 

ができると考える。 

３．（委員）来年度より推進員から活動報告書を提出してもらうことにより、各推進員が推進員とし 

ての自覚を持つ事ができる。報告書の提出は初めてのことであるので、報告内容よりも、

まずは提出するということが重要だと考える。 

４．（委員）推進員同士のネットワークも今後できてくるといいと思う。 

５．（事務局）今後、動物愛護推進員活動のしおりに挿絵等を入れて読みやすくして、来年度の委 

嘱時に各推進員に渡したい。 
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【議題２について】 

・別紙２に沿って事務局から説明した後、岐阜市の状況について岐阜市より追加説明。 

・委員からの意見 

１．（全委員）了解 

 

【議題３について】 

・別紙３に沿って事務局から説明。 

・委員からの意見 

１．（委員）ペットとの良好な関係づくりのために県に望むことは「ペットの正しい飼い方の啓発」と

回答した人が非常に多い。ボランティアとしても、最も力を入れていきたいところであり、飼

い主責任も啓発していきたい。 

 

【議題４について】 

・別紙４に沿って事務局から説明後、岐阜市から追加で説明。 

・委員からの意見 

１．（委員）来年度、ボランティアとして「ちょこっと出前講座」を実施したいと考えている。それぞれ

のボランティアが住んでいる地域で動物愛護の啓発を行うことが目的である。推進計画プ

ラン１の県民ネットワーク等を活用した普及啓発活動の推進にもつながると思う。 

 

【その他】 

１．（委員）ボランティアネットワーク会議の事業として「ペットの防災手帳」を作成するので、協力を

お願いする。また、ボランティアとして社会活動を行っていくとともに、各ボランティアの資質

向上も目指している。 

２．（委員）推進員の活動が、目に見える活動となることを望む。 


